



# Al cierre de la séptima semana de gobierno, el cambio sigue siendo la prioridad, anunció el gobernador Rafael Martínez

*\*El Cambio sigue en el Magdalena con la agenda para superar la pobreza que inició el exgobernador Carlos Caicedo, y que deja al Departamento con la mayor reducción de pobreza en Colombia entre el 2021 y 2022: 9%*

En las primeras siete semanas de gobierno, honrando el compromiso de darle continuidad a los proyectos y programas iniciados por el exgobernador Carlos Caicedo, dentro del balance se cuentan el nombramiento de 920 docentes, el avance de obras en ocho nuevas instituciones educativas, así como 125 nuevas baterías de baño, avances para la terminación del mejoramiento de 70 colegios, de la reunión con los rectores de la red de educación pública departamental alcanzar un compromiso con la implementación de la constituyente educativa y avanzar con una primera fase para la implementación del bilingüismo en mínimo 10 planteles educativos.

Además se han planteado metas que quedarán consignadas en el plan de desarrollo como, 50 colegios con autosuficiencia eléctrica mediante energía alternativa solar, la terminación del proceso que viene del año anterior para la adquisición de 19 mil computadores, el PAE desde el día uno y su universalización a partir de mayo de 2024 para el que también dejó los recursos garantizados el exgobernador Carlos Caicedo; la puesta en marcha del PAE Indígena y el compromiso de unificar agendas con el magisterio a través del trabajo en equipo y mancomunado con el sindicato de trabajadores EDUMAG.

**BO-0044. Santa Marta, domingo 18 de febrero de 2024.**